
教务处召开 AISEC 项目 18 级学生座谈会

教务处 AISEC 项目办

9 月 11 日下午 13 时 30 分，教务处 AISEC 项目办在校部

111 组织 AISEC 项目 18 级学生座谈会。本次座谈会举办的目

的是本着“以学生为中心”的教育理念，通过面对面的交流，

了解学生对 AISEC 课堂教学的意见和建议，从而有利于我们

进一步改进教学方法和教学手段，持续提升 AISEC 教学质量。

教务处副处长尹晓伟，AISEC 项目办刘琼、于红、周文婷，

教师代表于瑶参加会议。会议由刘琼主持。

学生座谈会上，能动学院、信息学院和机械学院的学生

代表就教师课堂教学内容与方法、学习障碍、学习收获和是

否需要针对学生不同需求分班教学等问题，发表了各自真实

想法与观点。通过参会同学的反馈，大家对于 AISEC 目前采

取的课堂教学模式还是很认同的，尤其是通识课程，例如《明

辨性思维》、《团队合作训练》、《创新思维训练》课受学

生欢迎程度较高，主要是课堂教学方法的多样性使学生能在

快乐的环境中自主学习知识。除此之外，学生比较关注的问

题有：第一，EMI 教学中关于重点知识的中英文讲解比例分

配的问题；第二，课业障碍主要还是英语，如何有效提升英

语学习的问题；第三，多数同学同意按照不同需求进行分类

教学。



会后，AISEC 项目办针对座谈会上学生代表提出的问题

和发表的意见做出了梳理和总结，并会结合 18 级 AISEC 项

目所有学生的意见调查表的结果，制定有效的实施方案，将

调查结果和方案及时反馈至各教学部门和项目教师，以提升

AISEC 教学质量。


